

Les progrès technologiques, oui, mais pas aux dépens de la santé et de l'environnement. NON à l'irradiation forcée. NON à l'arbitraire technologique. OUI au libre choix d'exposition.

Les sondages montrent que la majorité des Suissesses et des Suisses sont contre la technologie 5G pour des raisons sanitaires, environnementales, sécuritaires et démocratiques.

De nombreuses études et expériences internationales démontrent les atteintes biologiques causées par les rayonnements électromagnétiques. Des scientifiques et des médecins du monde entier s'élèvent contre l'introduction de la téléphonie mobile 5G. Ils sont clairs: la 5G fait peser des risques sans comparaison avec ceux des technologies précédentes.

Nous avons besoin de solutions durables qui réduisent l'exposition aux rayonnements et les risques pour la population et l'environnement. Nous nous engageons pour cela. STOP 5G. Maintenant! Grâce à chacun et chacune d'entre nous.

